



春日部市議会議員
くりばら信司後援会だより

くりばら通信

<http://s-kuribara.com/>



↑携帯サイトへ

生活を守り抜く・公明党です♪

山口代表が再選されました♪

10月2日公明党本部大会が開催されました。
ここでは昨年代表に選出された山口代表が再選され、来年の統一選挙の大勝利をはじめ、何よりも急務の課題である雇用の回復と景気の安定、向上を目指し決意あふれる出発となりました。



なお、井上幹事長などその他の執行部も再選されました。



来年の勝利を期して県本部大会

10月9日埼玉県本部大会が開催されました。中央での大会の報告の後、来年春の統一選挙で大勝利するまで、県本部代表には西田実仁氏、その他副代表、幹事長など現執行部で体制で臨むことが承認されました。

権守幸男さん 公認されました

公明党 埼玉県本部 青年局次長

ごんもり(権守) 幸男

埼玉発・経済再生を目指す!

〈プロフィール〉

昭和46年7月生まれ39歳。獨協大学経済学部卒。
グルメ杵屋勤務を経て、平塚製菓にて営業開発課長。
読書、映画鑑賞が好きで、料理を得意とする。

誠心誠意を座右の銘として、郷土・春日部の発展に全力で取り組む。
スポーツは、スキー、テニス。



9月定例議会・一般質問での主張より♪

1. うつ病や自殺などの防止対策として、携帯電話を利用したメンタルセルフチェックの導入を

国は地域自殺対策緊急強化交付金といううつ病や自殺対策のため予算化を図りました。これを活用し携帯電話やパソコンを利用し、本人又は家族が悩みを抱える心の重さをチェックリストに従い判定できるシステムを提案し、市としての防止対策について伺いました。

2. 補聴器の補助拡充を

国や県の施策の手が届かないようなどころへ市独自で補助拡充をするなど出来ることはないのか、特に、障がい者としては認定されない、身体障害者手帳が交付されない軽度、中等度の難聴のお子様、高齢者への補聴器購入費の支援を市として独自の施策として助成できないものか伺いました。

3. 地デジ対策を・公共施設等現状の施設の有効活用を

市立病院などでは受信障害対策は今まで該当する一般世帯へ直接ケーブルを引くなどして対応してきました。今回新たに地デジ対策として工事を行うのであり、今まで同様、既存のケーブルを活用して、市立病院などの公共施設のアンテナからの電波を供給、活用することは出来ないものか取り上げました。



4. 会之堀川周辺の地盤沈下対策について

立沼橋交差点から市役所方向へ向け会之堀川の右側、宅地付近での地盤沈下の相談がありました。そこで市としての対策などについて伺いました。

最近のささやかな実績♪

昨年12月、「居宅介護の際の住宅修繕費用を受領委任払い制度で」という市民からの要望をうけ、議会で一般質問として取り上げたものが、早速この10月より実施されることとなりました。

これは、今までの償還払い（利用者がサービスにかかった費用の全額を一度払い、その後の申請によりかかった費用の9割が戻るといったもの）に加え、受領委任払い（工事費用の1割分を支払い、残り9割は市から直接、施工業者に支払う）が始まりました。被保険者の一時的な費用負担が軽減できる申請方法です。



首都圏外郭放水路の見学♪

世界一と言われる地下の川のトンネル、首都圏外郭放水路の調圧水槽は通常は予約をしないと見学できませんが、11月13日は一般公開となりますので、予約をせずに見学をすることができます。

